

Alejandro Moreno respetará la decisión de los senadores sobre ampliación de la Guardia Nacional

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, dio un paso atrás sobre su postura frente a los senadores priistas que no están de acuerdo en mantener las labores del ejército en la seguridad pública, dijo que respetará la decisión a pesar de que la semana pasada amagó con exhibir a algunos senadores de su partido que no apoyarán esta iniciativa.



https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABIH%5F2RIU4CUY6k&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48FFFI8D3264FEE48FFFI8D3264FEE48FFFI8D3264FEE48FFFI8D3264FEE48FFFI8D3264FEE48FFFI8D3264FEE48FFFI8D3264FEE48FFFI8D3264FFFI8D3264FEE48F